

In memoriam

José Muñoz Santos

Después de una larga y penosa enfermedad, nuestro amigo Pepe nos ha dejado.

Nacido hace 59 años en Linares del Riofrío, un pueblecito de la sierra salmantina, se licenció y especializó en la Universidad de esta ciudad. Trabajó durante toda su carrera profesional en el Hospital Virgen de la Vega, dedicado al radiodiagnóstico. Muy amante de su familia, cualificado y responsable de su profesión, humano y cariñoso en el trato con todos sus pacientes, respetado y querido por sus amigos y compañeros, deja un gran vacío en todos los que hemos convivido con él durante tantos años.

¡Descanse en paz!

Dr. Joaquín Ferreirós

Director de la Revista Radiología